

Protokoll:

Zu den Fragen des Werkausschusses nimmt der Werkleiter Herr Sartorius wie folgt Stellung:

Neukundengewinnung

Derzeit laufen die Planungen zur Überführung der Serverlandschaft der Stadtverwaltung Idar-Oberstein in das KGRZ mit dem Ziel eines erweiterten Housings.

Mit Fertigstellung der Standortkopplung zwischen den Rechenzentren Mainz und Koblenz und der Inbetriebnahme der neuen Betriebsplattform wird der Kundenstamm des KGRZ weiter ausgebaut werden können.

Datenlöschung zur Reduzierung des Speicherbedarfs

Eine Bewertung und damit ggfls. Löschung von gespeicherten Daten kann nur durch die einzelnen Fachdienststellen selbst vorgenommen werden. Von Seiten des KGRZ kann dies nur insoweit unterstützt werden, dass durch Netzwerkuntersuchungen vorhandene Duplikate sichtbar gemacht werden.

Sachstand Vertragsmanagement

Der Release Wechsel des Grundmoduls der Dokumenten Management Software wurde durchgeführt. Derzeit werden noch kleinere, in der Folge aufgetretene Softwarefehler durch den Lieferanten behoben. Im Anschluss kann voraussichtlich die erste Version des Vertragsmoduls vom Hersteller zur Verfügung gestellt werden.

Einführung der eRechnung und des Dokumentenmanagementsystems (DMS)

Der Start des Echtbetriebs der eRechnung mit ausgewählten Ämtern ist für den 01.04.2020 geplant; anschließend wird das Verfahren schrittweise verwaltungsweit ausgerollt.

Mit dem Echtbetrieb des Dokumentenmanagementsystems soll in Teilbereichen noch im 1. Quartal 2020 begonnen werden. Bis die gesamte Stadtverwaltung mit dem DMS arbeiten wird, werden jedoch schätzungsweise drei bis fünf Jahre vergehen.

Verbesserung der Außendarstellung des KGRZ

Die bisherigen Werbemaßnahmen in Form von Rollups, Präsentationsmappen, Kugelschreibern, Tassen etc. kamen gut an. Aktuell arbeitet das KGRZ zudem an der Gestaltung einer eigenen Website.